

## [Photos] Festival Darc à Châteauroux. Les soirées de Steph : une tempête vocale nommée Selah Sue

Musique. Mardi 15 août, la septième soirée du festival 2023 était placée sous le charme de Manon Vuoko et Selah Sue à Châteauroux.



Selah Sue, a illuminé le festival Darc mardi 15 août à Châteauroux - Stéphane Delétang

Eric Bellet, le directeur artistique du stage-festival Darc de Châteauroux, avait concocté une soirée 100 % féminine, mardi 15 août.



Manon Vuoko, hier soir en première partie. - Stéphane Delétang

Manon Vuoko, accompagnée d'un guitariste et d'un batteur " déchaîné ", a assuré brillamment la première partie de soirée en proposant un répertoire de chanson française. A 24 ans, cette jeune artiste d'origine martiniquaise et finlandaise, qui a grandi en métropole, met en chanson ses histoires et ses peines de coeur avec brio et passion.



Manon Vuoko et son batteur. - Stéphane Delétang

Saniya Martin-Aoussa, qui participe au stage de danse, a même été invitée à monter sur scène et à danser avec l'artiste sur le titre *Danser* . Très sympa !



Saniya été invitée a rejoindre Manon Vuoko sur scène. - Stéphane Delétang

Le public castelroussin a apprécié. On souhaite à Manon tout le succès qu'elle mérite !



Selah Sue, pour un début en toute intimité. - Stéphane Delétang

Après le changement de plateau, la tête d'affiche de cette soirée, Selah Sue - lauréate à cinq reprises du prix de la meilleure artiste solo féminine aux Music Industry Awards - est arrivée tout en douceur avec sa guitare pour interpréter deux compositions personnelles, *Mommy* et *Black part love*. Un prélude acoustique, en toute intimité.



Selah Sue, en deuxième partie de soirée. - Stéphane Delétang

Le public berrichon, toujours aussi présent au bout de sept jours de festival, a acclamé l'artiste dès les premières notes. Rejointe par son groupe et ses trois choristes, la chanteuse a pu lâcher sa voix incroyable. L'échange musical avec ses chanteuses a donné une dimension explosive à leur prestation.



Selah Sue a assurée le Show. - Stéphane Delétang

Selah Sue, révélée par ses titres *Raggamuffin* et *Alone* , fait incontestablement partie des piliers de la scène européenne actuelle.

*A suivre, ce mercredi 16 août au soir, l'ultime concert du festival 2023 avant le spectacle final de samedi : JIVE ME et FRANZ FERDINAND, à partir de 20 h 45*